

Grupos indígenas apoyan protesta estudiantil en Honduras



Tegucigalpa, 15 jun (RHC) Grupos indígenas apoyaron la protesta de los estudiantes que mantienen tomadas las aulas de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (Unah) en Tegucigalpa.

José Martínez, uno de los dirigentes del Consejo de Organizaciones Populares e Indígenas de Honduras (Copinh), subrayó que esa y otras organizaciones acudieron hasta la casa de altos estudios para solidarizarse con los hermanos universitarios.

Desde la semana pasada un grupo de jóvenes continúa con la toma de varios edificios de la Unah para exigir una mayor participación del estudiantado en la toma de decisiones y la derogación de las nuevas disposiciones que elevarían los costes de la matrícula y el índice de aprobado académico.

El Copinh, sin embargo, también organizó una movilización para solicitar al presidente Juan Orlando Hernández la instalación de una comisión internacional que investigue el asesinato de la líder ambientalista e indígena Berta Cáceres.



Radio Habana Cuba